



VŒUX

En attendant le marathon de mardi qui verra défiler Premier ministre, présidents d'institutions et représentants des corps intermédiaires, le président de la République Ali Bongo Ondimba reçoit la veille lundi les vœux du corps diplomatique.

Page 5

GOUVERNEMENT

C'est un cabinet Nkoghe Bekale particulièrement sous pression qui a entamé mercredi l'année 2020. Le président Ali Bongo Ondimba ayant insisté dans son message de vœux, la veille, sur l'obligation d'efficacité et de résultats immédiats.

Page 5

FOOTBALL

La sélectionneuse des U20 féminines, Jeanne Moussavou, a communiqué hier une liste de 23 joueuses pour affronter la RDC le 18 janvier en éliminatoires du Mondial. Et même si elle veut y croire, l'état de forme de nos filles interroge.

Page 15

SOGATRA : LES CLÉS POUR REDÉMARRER

UNE carte magnétique pour sécuriser les recettes et dynamiser les services, le concours de son partenaire brésilien Marcopolo sous la forme de fourniture en pièces détachées ou de formation du personnel : la Sogatra, en panne depuis de nombreuses années, veut se donner les moyens d'un nouveau départ.

Pages 2 & 3



TRAGÉDIE

Surcharge et absence de triangle de présignalisation derrière le poids lourd sous lequel s'est encastré le Toyota Picnic font partie de ces détails dont la non-prise en compte à débouché sur la tragédie de Meyang (six morts).

Page 14

PRISONS

Une anomalie qui se répète et s'étend. A Port-Gentil aussi, les dossiers de certains détenus préventifs sont introuvables, a constaté une ONG. Plus grave, ceux jugés et déclarés libres demeurent en cellule plusieurs mois encore.

Page 17

FOOTBALL

Auteur d'une première moitié de saison convaincante – son club Sivasspor est confortablement en tête de la Süper-Lig turque –, le défenseur central international gabonais Aaron Appindangoye figure dans l'équipe-type à mi-championnat.

Page 16

POUR MOI QUOI...

Tiens, les pouvoirs publics ont encore décidé de sauver Sogatra qui, petitement sombrerait avec corps et biens.

C'est la énième fois qu'on tente de relancer la Sogatra d'abord pour soulager la population qui n'en peut plus d'être l'"otage" à presque 98 % de ces taximen et autres. Puis, il faut bien sauver ces centaines de Gabonais qui y travaillent et qui ont peur des lendemains. Enfin, de prouver que nous aussi, on a une société nationale de transport. Et tout le monde sait ce que cela signifie sous les Tropiques : la politique, et la bouffe...

Bon, bon, là, là, là, il ne s'agit plus de ça, mais de relance de notre So-

gatra nationale. Voyons les solutions préconisées pour sortir de l'impasse. C'est vrai qu'on a tout essayé, tout tenté. Même les différentes prescriptions de choc des différents toubibs n'ont guère réussi à guérir cette grande malade. Au contraire. Mais, avec cette dernière tentative, tout paraît sérieux. Par exemple, l'idée géniale des cartes magnétiques pour sécuriser les recettes. Ça, c'est la meilleure recette qu'on aurait dû proposer depuis kala-kala et qui aurait évité à l'entreprise cette lente agonie.

A tous les employés d'y adhérer s'ils aiment leur Société. Surtout qu'ils oublient que "le mouton broute là où il est attaché". Car, il en va désormais de l'avenir de Sogatra et de la sauvegarde de l'emploi, quoi ...

...MAKAYA